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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 03.05.2016 

Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  19:24 Uhr 
Protokollant: Dennis Brinschwitz 

Anwesende:   Felix Burghardt, Carina Pape, Dennis Brinschwitz, Matthias Kalla, Marc-André 
Eilers, Francois Ferenschütz 

 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Dennis wurde zum Protokollanten gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde genehmigt.  
 
TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 03.06.2015 

 Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 

TOP 05: Berichte aus den Studentischen Gremien 

 Fakultätsrat: Matthias berichtet:  
o Frau Arens wird in Mutterschutz gehen, eine Vertretung wird seit 01.05.2016 

angelernt. 
 

o Es wurde über ein Ingenieurswissenschaftliches Grundlagenjahr gesprochen. 
Die Idee bei diesem Projekt ist es, alle Ingenieursstudiengänge im ersten 
Semester zu vereinen, da sich das erste Semester Inhaltlich in allen 
Ingenieursstudiengängen ähnelt.  

o Die Wahl eines bestimmten Fachbereichs würde dann erst im zweiten 
Semester erfolgen. 

o Dies soll neuen Studierenden die Möglichkeit geben einen Einblick in die 
Ingenieurswissenschaften zu bekommen und anschließend eine gefestigtere 
Entscheidung des Studiengangs zu treffen. 

 
o Das Problem Pferdestall wurde angesprochen, mit der Feststellung, dass bei 

der Gebäudeplanung die Fläche der sich dort befindenden Arbeitssäle 
vergessen wurde und es nun deshalb zu dem Problem gekommen ist, dass die 
Arbeitssäle um ihre Existenz kämpfen müssen. 

 
o Der Tag der Fakultät findet am 02.12.2016 statt. 

 
o Die StuKo-Delegierten wurden vorgestellt. Hier tauschen Matthias und Marc-

André die Positionen in der Vertretung, da wir weniger Plätze zur Verfügung 
haben, als vorerst angenommen. 
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o Prüfungsausschussvorsitzender ist Professor Matthis, dieser wird nach 

Beendigung seiner Amtszeit von Professor Gabe abgelöst. Außerdem sitzen 
wieder zwei Studierende der Elektrotechnik im Prüfungsausschuss, was beim 
der nächsten FSR-Sitzung angesprochen werden soll. 

 
o StuRa: Matthias und Dennis berichten: Der Fachrat Mechatronik wurde auch 

in diesem Jahr wieder Fakultätsübergreifend vom StuRa eingesetzt. 
 

o Außerdem kam es zu umfangreichen Wahlen des neuen AStA-Kollektives, da 
sich dieses Jahr, zum ersten Mal, zwei Kollektive zur Wahl gestellt haben. Am 
ersten Wahltag konnte im StuRa kein vollständiger AStA gewählt werden, 
woraufhin eine außerordentliche Sitzung zur Wahl der noch offenen AStA-
Referate durchgeführt werden musste. 

 
o FSR: Matthias und Dennis berichten: Die Planung zum Sommerfest steht 

wieder an. Die Fakultät Elektrotechnik und Informationstechnik wird wie auch 
im letzten Jahr, wieder Grillen und Longdrinks / Getränke anbieten. Die für 
den Stand benötigten Materialen wurden schon bei der Verwaltung bestellt. 

o Außerdem wurde eine Stellungnahme, von Patrick Minke, zum Thema der 
AStA-Wahlen, sowie dem allgemeinen Verlauf der StuRa-Sitzung und er 
daraus resultierenden Probleme, unterzeichnet 

 
Top 06:  Projekte und Arbeitsgruppen 

 E-Mail: Matthias hat den E-Mail-Verteiler aufgeräumt und eine ehemaligen Liste 
eingerichtet. 
 

 Klausurtagung: Eine AG-Klausurtagung soll ins Leben gerufen werden, die von allen 
Anwesenden unterstützt wurde. 

 Hier soll an einem Arbeitswochenende eine neue Struktur im Bereich des öffentlichen 
Auftritts entstehen. 
 

 Mechatronik-Grillen: Die Planung für das Mechatronik-Grillen wurde eingeleitet. 
Genauere Inhalte werden auf der nächsten Sitzung besprochen. 
 

 Banner: Ein Banner zur Präsentierung des FR Mechatronik, auf diversen 
Veranstaltungen, wurde von Dennis erstellt und soll nun bestellt werden. 

 
TOP 07:  Mitteilungen/Verschiedenes 

 BauIng-Party: Alle Anwesenden sprechen sich dafür aus, dass die angefallene 
Verpflegungskosten der helfenden Fachrätler*innen die, bei der Party mit den 
Bauingenieuren und Elektrotechnikern, eine Arbeitsschicht übernommen haben, aus 
den Einnahmen finanziert werden sollen. 

 Pferdestall: Matthias berichtet, dass zur Rettung der Arbeitssäle im Pferdestall, nun 
diverse Arbeitsgruppen ins Leben gerufen wurden. 

 


